



こころの中を見つめよう 博愛を広げるために

国際ロータリー第2770地区第10グループ

三郷中央ロータリークラブ

週報

会長 伊藤 隆 幹事 浜田一夫

□第1003号 2011年8月30日 発行
 □例会場 三郷市商工会館
 □今回内容 クラブフォーラム
 □本日のSAA 浅賀紀一・加藤英泉
 □会報・IT委員会 委員長 谷津茂男
 田中欣一(副)・宮田博・浅賀紀一
 □事務局 〒341-0022 三郷市大広戸733
 TEL 048-953-7711・FAX 048-953-7070

◆本日のお客様 無し

◆例会次第 開会/点鐘/「我らの生業」斉唱/会長挨拶/幹事報告/クラブフォーラム/にこにこBOX発表/出席率発表

●会長挨拶 伊藤会長



皆さん
こんばんわ

昨日、会長・幹事会が開催されましたが、その席上、青少年交換留学生の話が出ました。年間12名の留学生のための費用が1,200万円かかるそうです。現在、地区ではこの費用が不足しており、今後各クラブに募金箱を設置してもらい、寄付を募り、留学生を受け入れているクラブに分配をしたい、ということをガバナーが提案したそうです。しかし、この話は三國ガバナーの発案であり、単年度単位のことなので、反対意見もあるようです。詳しくは公式訪問例会の際、ガバナーから説明があります。

その他の議題としては、会員増強の現状報告がありましたが、第10Gとしては、3名の会員増となっております。

●幹事報告 浜田幹事



皆さん
こんばんわ

会長がお話した青少年交換留学生についてですが、青少年交換留学生基金ボックスという形で、各クラブに配布するそうです。三國ガバナーは、青少年交換に力を入れておられるようで、米山奨学生より比重が大きくなるようです。意見のある方は、公式訪問の際にガバナーに進言してください。チャリティーバザーの件なども思いつきで、発案している感じがします。

会員の意見として、こんな発言もありました。

地区の委員会が、無理やり予算を使い切るような節がある。無駄遣いをしている。

●吉川RCより、2000回記念例会参加者の募集が来 있습니다。9月21日(水) 受付 18:15 出港19:00。シンフォニー・ディナークルーズです。

●次年度ガバナー補佐の件ですが、担当が当クラブだそうで、選出しておいてくださいとの依頼が来 있습니다。

●台北博愛RCとの青島での交流ゴルフですが、日程が当初と違うようなので、キャンセルしました。

●国際図画展では、当クラブの会長賞を授与しますので会長に出席いただきます。

○●○ クラブフォーラム ○●○

○青少年委員会 片野委員長より

以前お話した、禅の笠倉奈都さんに一度卓話をお願いしたいと思っています。

○職業奉仕委員会 片野委員長より

会員の会社に全員で訪問したいと考えています。炉辺を開催したい。

○会員増強維持委員会 加藤地次委員長より

名前が上げている方の進捗がおもしろくありませんがもっと、推薦をしていただきたいと思ひます。

幹事より「地区の委員を卓話で呼んで欲しいとの依頼が来 있습니다」――理事会で検討してください

○社会奉仕委員会 宮田委員長

ポリオのことについていろいろな意見が来 ました。

○国際奉仕委員会 中村委員長

台北博愛RCとの合同例会について、話し合いを行いました。

○会報・IT委員会 谷津委員長

卓話の場合は、必ず原稿の提出をお願いします。

○SAA 浅賀委員長

会長より「炉辺会合を開催してください」

○親睦委員会 加藤英泉委員長

9月の親睦例会は9月末に金町の二葉会館で行いたい



◆にこにこボックス◆ 発表者:加藤英泉会員

伊藤会長:クラブフォーラムお疲れ様でした。浜田幹事:100%出席例会を目指しましょう。中村会員:片野さん開発おめでとう。宮田会員:8月27日文化会館でNHK「のど自慢」の予選に出ました。本選出場できませんでしたが、大観衆の前で歌うのは気持ちよかったです。大井会員:出席者が少なく寂しいです。加藤英泉会員:今日、野田首相が誕生しましたが、短命内閣になるのでは。浅賀会員:今日もロータリー旗がなくて、すみません。その他奉仕者:加藤地次会員・田中会員・片野会員・谷津会員・山下会員・酒井会員

●●● 出席率 ●●● 発表者:酒井委員長

本日 第1003回
 会員数 18名 出席数 13名 欠席数 5名 免除 1名 MU 0名 72%
 前回 第1002回
 会員数 18名 出席数 9名 欠席数 0名 免除 1名 MU 2名 61%
 前々回 第1001回
 会員数 18名 出席数 15名 欠席数 0名 免除 1名 MU 3名 100%



出場しました！



炉辺会合(Fire-Side Meeting)

かつて「炉辺談話」通称「炉辺会合」といわれた集いは、名称に「座談会」「家庭集会」「情報集会」(Informed Group Meetings)などに変遷があり、現行では、この言葉そのものが「手続要覧」には見られなくなっている。一方、RIニュースなどにはInformal (Discussion) Meetingという表現も出ている。実態として、クラブによって、さまざまな名称で集会が行われている。



片野RCの炉辺会合の様子(京都・貴船「きらく」にて)



阿南南RCの炉辺会合



会報・IT委員会からのお知らせ

先週号まで幹事報告を週報に掲載していましたが、今号より、会員に配布されている部分は省略します。